
受大雾影响

安徽境内高速公路

发生多起追尾事故

5 人死亡 18 人受伤

新华社合肥 11 月 28 日 电

（记者 詹婷婷） 记者从安徽省公

安厅交警总队获悉， 受 28 日上午

大雾的影响，安徽境内高速公路上

发生了三起大规模连环追尾的事

故。目前，事故至少有 5 人死亡，18

人受伤。

据安徽省交警总队高速公路

支队政委程跃介绍，28 日上午受

到浓雾的影响，安徽境内多条高速

发生了连环追尾的事故。其中合宁

高速公路安徽段，16 台车多点相

撞，死亡 2 人，伤 8 人；合六叶段高

速，17 台车多点相撞， 死亡 1 人，

伤 5 人；宁洛高速安徽段，数十辆

车多点、多车连环相撞，死亡 2 人，

伤 5 人。

据悉，接到事故报告后，安徽

省交警、消防等各部门立即展开联

合施救。截至 14 时左右，救援和处

理事故现场的工作全部结束，消防

部门已经将全部的受困人员救出。

目前，伤员正在医院接受治疗。

近年来， 我国青少年近视率呈现出不断

上升的趋势， 状况令人担忧！ 中央电视台新

闻频道报道“我国青少年儿童近视率已经达

到 50%

～

60%， 人数近 2 亿， 居世界第一！”

消息一经播出， 立即引发了全社会对青少年

视力问题的广泛关注。

许多父母越来越重视孩子眼睛的保护，

“护眼灯”市场日益火暴，结果却是孩子视力状

况不降反升。 究其原因竟然是护眼灯不但没有

起到保护视力的作用，反而成了损害眼睛健康

及人体多种疾病的罪魁祸首。

台灯频闪易引发青少年近视！

传统台灯普遍采用 220 伏、50 赫兹的交流

电源， 不可避免地产生每秒 100 次的明暗闪

烁，称为频闪。 频闪虽然肉眼不易察觉，却是客

观存在的，只要打开手机照相功能就能立即看

到频闪产生的格栅状条纹。

只要有频闪，就会对人眼睛的角膜和虹膜

造成伤害，引起视疲劳和视力下降。 人眼的成

像是通过睫状肌收缩和扩张调节晶状体的厚

度完成物体在眼睛内的对焦行为。 当我们处于

有频闪、有眩光的台灯下时，眼睛的括约肌就

会不停地调整以适应这种一明一暗的环境变

化，时间一长睫状肌就会麻痹从而使晶状体膨

胀，眼球纵深加大，最终就转化为近视了。

电磁辐射威胁青少年身体健康！

市场上一些所谓的护眼灯将电源交流频

率提高到每秒上万赫兹，不但无法从根本上消

除频闪问题， 反而带来了更为严重的电磁辐

射， 辐射量相当于几十部正在通话的手机，对

正处于发育期的中小学生， 这种危害尤其严

重。 电磁辐射的伤害非常隐形，不仅人体五官

无法察觉， 在日常生活中也最容易被人忽视。

虽然台灯问题这么多，但能正确认知并能注意

规避的家长却是少之又少。

世界卫生组织早在 1998 年就列出了电磁

辐射对人体的五大影响，如电磁辐射危害人体

的免疫系统、神经系统、生殖系统等。 对于青少

年而言，电磁辐射直接影响骨骼发育，可导致

视力下降、视网膜脱落、肝脏造血功能下降等。

新光源、新技术，解决台灯老问题

2011 年 3 月 10 日， 由北京大学人居环境

中心和宜生科技共同研制的宜生无闪舒视灯

在深圳成功下线，标志着中国首款绿色健康台

灯开始走入普通家庭。

这款台灯采用 LED 低压直流发光技术，从

发光技术和原理上彻底消除了传统光源因为

频闪、辐射、紫外线问题带来的各种危害。 即便

长时间在灯下学习也不会感到眼睛干涩、酸胀

等视疲劳现象。 宜生无闪舒视灯的设计和研发

上还采用了多项专利技术和人性化设计。 先进

的“智慧窗”智能光感系统可随时根据室内外

光照环境调整灯光照度，始终保持眼睛最舒服

的照明环境。 120 颗高品质发光芯片，360 度环

形矩阵式排列，领先的柔光、导光技术，创造出

更加柔和、均匀、宽广的照明视野。

提示：希望对自家台灯的频闪、辐射进行

免费检测或想进一步了解宜生舒视灯的读者

可以拨打下面的电话进行咨询：

0392-3338633

民诉法修改征民意，全

国律协上书全国人大欲加重

违法成本———

律师费由败诉

当事人承担

27 日， 中华全国律师协会组织全国 22

省律协、上百名代表召开“民事诉讼法修改

的律师视角”研讨会，并表决通过了由全国

律协牵头起草的中华人民共和国民事诉讼

法修正草案立法建议稿 （草拟稿）（下简称

“律协草拟稿”）。

通过后的草拟稿将正式提交全国人大，

对民诉法修改提出建议。 草拟稿建议应将公

民个人纳入公益诉讼主体，另外，还建议律

师费等合理费用由败诉一方当事人承担。

●

建议一

合议庭成员随机选定

律协草拟稿建议增加一条“合议庭成员

的随机选定”， 立案庭应当在答辩期限届满

之日起五日内，通知当事人到立案庭并在立

案法官的主持下共同随机选定审理案件的

合议庭成员。

当事人共同选定合议庭成员之前，有权

了解相关审判庭备选法官的基本情况。 法院

应当公开法官的姓名、个人基本情况、学习

工作简历。

★

解读

可防止“关系案”发生

全国律协认为，当前，随机选定法官已

成为国际通例，借鉴此制度有助于在一定程

度上防止因行政指定制而导致的关系案、人

情案的发生。 公开法官的姓名、个人基本情

况、学习工作简历则在一定程度上有助于有

因回避制度的落实。

●

建议二

律师费由败诉一方承担

律协草拟稿建议，应增加一条：“原告可

以请求被告支付律师费用等合理费用，被告

败诉的应当赔偿；部分胜诉、部分败诉的，按

照败诉比例赔偿。 ”

★

解读

可加重违约违法成本

全国律协认为，明确律师费等合理费用

由败诉一方当事人承担有助于增加违约、违

法当事人的成本，减少恶意诉讼，节约司法

成本，提高社会守约、守法意识，有助于建设

法制、诚信社会。

律师代理费由败诉方当事人承担写入

民诉法不仅不会导致滥诉，反而可以遏制恶

意诉讼的发生。 因为败诉当事人除了要支付

本方律师费用外， 还需承担对方的律师费

用，因此，当事人会在充分的权衡利弊后才

提起诉讼，抑或是潜在的被告也有可能与对

方协商、和解以解决争端。 （据《法制晚报》）

27 日下午， 华南快速干线佛山往广州方向白云区永泰出口， 一辆平板货车疑因避让抢道的小

车，直接跨上路基撞飞收费亭，货车车头也被完全撞变形，所幸没有造成人员伤亡情况。（据网易）

避让抢道小车 货车撞毁收费亭
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新华社北京 11 月 28 日专电 （记者 白

瀛）广电总局 28 日下发《〈广播电视广告播出

管理办法〉的补充规定》，决定自 2012 年 1 月

1 日起，全国各电视台播出电视剧时，每集电

视剧中间不得再以任何形式插播广告。

据悉，该《补充规定》将《广播电视广告播

出管理办法》（2010 年 1 月 1 日实施） 第十七

条修改为“播出电视剧时，不得在每集中间以

任何形式插播广告 ”， 同时明确 ， 该规定于

2012 年 1 月 1 日正式实施。

广电总局新闻发言人表示， 党的十七届

六中全会强调要大力发展公益性文化事业 ，

完善覆盖城乡、结构合理、功能健全、实用高

效的公共文化服务体系。 电视作为重要的宣

传思想文化阵地， 在公共文化服务体系建设

中担负着重要责任， 要以丰富多彩的文化艺

术形式，充分发挥好引领风尚、教育人民 、服

务社会、推动发展的作用。

广电总局新闻发言人指出， 电视剧是深

入千家万户、 深受人民群众喜闻乐见的精神

文化产品之一。 取消电视台播出电视剧时每

集中间插播广告， 能够有效实现播出电视剧

每集剧情的完整性和观众收视的连贯性 ，符

合广大人民群众的利益和愿望， 更好地体现

广播电视公益文化服务的职能。 从长远效果

看，也有利于促进电视剧行业科学健康发展，

有利于促进电视台以人为本， 提升公共服务

水平。 广电总局要求各级广电行政部门和各

级电视台要把思想统一到党的十七届六中全

会精神上来， 把取消电视剧中间插播广告的

决定落到实处，让人民群众满意。 并且热情欢

迎广大电视观众对这项决定的贯彻执行给予

监督。

记者获悉，为确保新政策得到切实执行，

11 月 28 日，广电总局还专门下发了《关于贯

彻执行〈《广播电视广告播出管理办法》的补

充规定〉的通知》，要求各级电视台立即清理

并撤销 2012 年的电视剧插播广告时段， 重新

编排节目和广告。 要求各级广播影视行政部

门全面监看各级电视台的落实情况， 对仍插

播广告的播出机构，将按照相关法规规定，给

予严肃处理。

广电总局昨下文规定———

插播广告明年起

每集电视剧中间

不得以任何形式

广东佛山

28 日， 安徽巢湖出现罕见大

雾天气，图为街头的浓雾景象。

“待字闺中”的成品油定价机制改革，正待破

局。 近日记者获悉，由国家发改委牵头的成品油

价格改革，已基本形成了“大致成熟”的方案。

改革将在现有机制框架内进行“微调”，主要

集中在缩短计价周期、改进成品油调价操作方式

等几方面。

按照国家发改委原定的“时间表”，油价改革

将在 2011 年内完成。 今年上半年，发改委送批国

务院的《关于 2011 年深化经济体制改革重点工

作的意见》中，成品油价格市场化改革位列第一

条。 该意见得到国务院批复，并在今年五月底以

国发 [2011]15 号文件转发至各部委。

鉴于国际油价正在强势反弹，发改委内部态

度趋于谨慎， 价改新方案能否在年底前如期出

台，还面临不确定性。

“推进成品油等资源性产品价格改革的态度

很明确，市场化、国际化是确定的方向。 ”国家发

改委体改司一位负责人告诉记者，“目前只能说，

在各方意见达成一致后，新方案将择机推出”。

（据新华网）

改革方案基本形成

成品油定价新机制年底或推出


